
Einwohnerrat Binningen

SP Fraktion

Postulat

Meh r überdachte Veloabstel lplätze

An der Benkenstrasse gleich oberhalb des Kronenplatzes hat es einen Veloabstellplatz, der bei

Velo- und Motorradfahrenden sehr beliebt ist. Pendler und Pendlerinnen steigen dort auf den

Bus oder das Tram um. Bei gutem Wetter reichen die Abstellplätze nicht aus und die Velos uhd
Motos werden ,,wild" parkiert. Auch der kleine überdachte Veloabstellplatz bei der Tramstation
kann dies nicht verhindern. Überdachte Abstellplätze sind vor allem bei Pendlern und
Pendlerinnen sehr willkommen, da sie ihr Fahzeug mehrere Stunden am Tag stehen lassen
müssen.
Abstellplätze für Velos und Motos und das Umsteigen auf den öffentlichen Verkehr entlastet die
Hauptstrasse vom Autoverkehr, weshalb ausreichend Plätze sinnvoll sind.

Der Gemeinderat wird deshalb beauftrag zu prüfen und zu berichten:

1. Warum wurde der Veloabstellplatz an der unteren Benkenstrasse nicht lrberdacht ?

2. Wq ist es rund um den Kronenplatz möglich, weitere überdachte Abstellplätze ftrr Velos und'
Motos anzubieten ?

3. Warum wurde der Abstellplatz für Velos und Motos gegenüber der Gemeindeveruvaltung
nicht überdacht ?

4. lst der Gemeinderat gewillt, die bestehenden Abstellplätze an der Benkenstrasse und
gegenüber der Gemeinde nachträglich zu überdachen ?

s.( Wo ist es in der Gemeinde Binningen sonst noch sinnvoll, öffentliche überdachte
,Abstellplätze für Velos und Motos zu erstellen ?

Binningen, 31. Oktober 2018

Brigitte Strondl und Mitunterzeichnende
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